
令和 6 年度 日吉台幼稚園 園評価アンケート 
 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 



 

【環境・設備について】 

 

・ボルダリングや人工芝など設備もどんどん良くなり、3 年間楽しく通わせて頂きました。 

★1 安全面で気になる事がありまして、テラスの床でだと思うのですが足にトゲが刺さってしまう事がよくあ

りました。毎回先生達に抜いてもらい感謝しております。そこの環境設備だけ改善して頂けたらと思います。 

★1 最近よく足にトゲが刺さるようですが、床が木だからですか？ちょっと心配になります。 

★1 時々、足にトゲが刺さったと他の子からも聞くので、定期的に床やテラスの点検をしてもらいたい。 

 

《回答》 

★1 テラスや床の不具合につきまして、ご心配ご迷惑をお掛けしております。現在、怪我の報告が多い場所は、

サンドペーパーで削ったりマットや人工芝を敷いて対応をしております。また、より安全に過ごせるよう、業者

を入れてメンテナンスを行う予定です。 

 

 

【カリキュラム・行事について】 

 

・色々な活動を経験する度に創造力が豊かになり、のびのびと自分らしく過ごせた 3 年間だったと思います。

自分で考えて言葉に出して物事を解決する力がつきました。 

・とてもいい園に出会えた事で、質のいい教育や食育を受けることができ、毎日とても感謝しております。

日々温かいご指導ありがとうございます。 

・集団生活をはじめてはじめていろいろなことも学べています！あの頃からみて、こんなにいろんなことがで

きるようになったんだ！ととても嬉しくおもっています。行事を通して様々な気持ちを体験していろいろな面

で成長していく姿！とても嬉しくおもいます。あっという間に１年！あと数日だなんてさみしい気持ちです。

まだまだ日吉台幼稚園の時間は続きます！新しい出逢い、これからの成長がとてもたのしみです！ 

・楽しい活動や行事をありがとうございます。 

・今年度も子どもがのびのびと、楽しく幼稚園に通うことができました。日々の活動や行事は素敵なものばか

りで、先生方の工夫や努力のおかげで親の私たちまで思い出がたくさんできました。来年度もどうぞよろしく

お願いいたします。 

・保護者としましては、すべての行事において息子たちの成長した姿をみるのも楽しみですが、先生たちの見

事な連係プレーや仲のよさそうな様子を見るのがひそかな楽しみであります。先生たちとお話しするのも楽しみ

です。本当に日吉台幼稚園に通わせることができてよかったと思います。 

★2 発表会や保育参加は、毎回、午後なので、出来るだけ、午前中かお昼前にしてもらった方が、子供のテン

ションも落ちずに済む。 

★3 いろいろな行事や活動を楽しみながら参加できて良かった。また、子どもの自信につながったと思う。それ

と、遠足の時の気温により衣服の調節がしやすいと更に良いと思う。特に遠足では戸外での活動が多く気温が

低い時などは上着の着用ができたら良かった。 

★4 行事を毎回楽しみにしています。みんなでアイディアを出し合って完成させた発表会、やる事も盛り沢山で



色んなことに挑戦した事もわかりました。本番ではどんな出来であれ練習を頑張って来たこともふまえ褒めて

あげてほしかった。先生の一言目が「みんな緊張していていつもの動きができていませんでした…」だったの

は残念でした。 

 

《回答》 

★2 発表会や保育参加等の土曜日に園舎で開催される行事では、駐車場や保育室内の収容人数、カリキュラム

内容などさまざまなことに考慮した上で、時間ごとに分けてご案内しています。 

 その中でどうしても午後に行事が開催されるクラスが出てきてしまうことをご容赦いただけますと幸いです。 

 しかしながら、毎回午後になるクラスが出ないようにするなどの配慮まで行き届かず、申し訳ありませんでし

た。できるだけ公平性を保てるよう検討して参ります。 

★3 遠足時の衣服の調整は、インナー等で調整することとしております。上着は脱いだ時に荷物になってしま

うことや、紛失の可能性を考えて着用しないようにしています。ご理解の程よろしくお願いいたします。 

★4 発表会を楽しみにしてくださり、また、子どもたちの挑戦や頑張りを見守っていただき、ありがとうござ

います。子どもたちが練習を重ね、試行錯誤しながら作り上げた発表会を温かく見届けていただけたこと、大変

嬉しく思います。 

また、先生の言葉についてのご意見もありがとうございます。本番に向けて頑張ってきた子どもたちに対し、よ

り前向きな声かけができるよう、職員間でも共有し、今後の行事に生かしていきたいと思います。これからも、

子どもたちの成長を温かく見守っていただけますと幸いです。 

 

 

 

 

【預かり保育について】 

 

★5 ８時からの預かりを予約している時、８時になるのを待つと駐車場が混雑してしまうので８時前に自己

判断で預けてしまっているが、そうして良いのか、混雑が起きるのを承知で８時になるのを待って預けたら良

いのか分からないので、一度園から利用ルールやお願いをアナウンスして欲しい。 

★6 預かり後の引き渡しが先生と対面でできていないので安全面で不安に思います。万が一連絡できずにお迎え

の時間に間に合わない場合など、子供がどこに居るか園で把握できてるのかとても不安に思います。 

 

《回答》 

★5 現在、預かり保育のご利用ルールとして「8 時前の受け入れは行っていない」ことを定めております。そ

のため、ご予約時間前の受け入れはできかねますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 

駐車場の混雑についても課題として認識しておりますので、スムーズな登園ができるよう、今後改善策を検討

してまいります。あらためて、預かり保育のご利用ルールについてのアナウンスを行いますので、ご確認のほど

よろしくお願いいたします。 

 

★6 現在、当園では 1 時間ごとに在園児の出席を確認 し、お子さまの所在を把握するよう努めております。預

かり保育の時間帯にお迎えにいらした際、お子さまは降園準備をしたうえで待機しており、保育者が確認でき



ないままお帰りになるケースあるとのことですが、園としても安全面をより強化する必要があると考えており

ます。 

つきましては、今後 お迎えの際は必ず先生と対面で引き渡しを行うことを徹底し、安全管理の強化に取り組ん

でまいります。もし、保育者が近くに不在の場合は、近くの保育者にお声がけをお願いします。また、万が一お

迎え時間に間に合わない場合には、その旨を園に事前にご連絡をお願いします。 

 

 

【保育者について】 

 

・子供の良い部分、悪い部分をしっかりみてご指導してくださった先生方に大変感謝しております。迎えに行

くと園での様子を教えて下さり、私が気づかない（気づいていない）娘の一面を教えて下さった時は大変嬉し

かったです。娘も私も共に成長できる 3 年間を過ごせたと思います。 

・発表会の衣装作り、夏のお楽しみ保育、夕涼み会の出し物など、ひとつひとつの行事で手の掛かることをた

くさんして頂き、本当にありがとうございます。先生方の『子ども達を喜ばせたい』という気持ちが伝わって

きて、いつも感謝しております。 

・発達で不安なことも親身に相談に乗って頂き心強かったです。卒園を控えて改めて日吉台幼稚園を選んで良

かったなぁと思います。3 年間本当にありがとうございました。 

・ゆうな先生、めぐみ先生！本当にありがとうございました！残りのいちご組さんでの時間もたくさん笑って

良い時間をすごしてもらえたらと思います！『 わたしがわたしが！！』な娘の話をいつもていねいに聞いて

いただいてありがとうございます m(__)m 

・担任の先生は 30 人も子どもがいる中で一人一人とよく向き合っていて気配りを感じます。いつもありがと

うございます。 

・先生方にはいつも感謝しています。ありがとうございます。 

・子供の些細な出来事も、お迎えの時等に、報告してくれ、いつも助かっています。 

・園での様子をいつも丁寧に教えてくださり、安心できました。皆と同じように過ごすのが難しい場面もあっ

たと思いますが、色んな手立てや声かけを考えてくださり、ありがたかったです。来年度もよろしくお願いい

たします。 

・担任の先生だけでなく、違うクラスの先生方も声をかけてくれ、今日こうだったね！かっこうよかったよ！

などもちろんクラスはありますが、先生方全体で子供たちをみていただけてるんだな、ありがたいな、と思う

1 年でした。 

・いつもありがとうございます。息子たちは毎日とても楽しく幼稚園に通っております。すべては先生方の細か

な配慮と、細かな指導のおかげです。本当に１日も嫌がることなく通っています。働きながら育てている身とし

ては、本当に感謝しかありません。昨年は友達の話をあまりしなかった長男が、今年度は○○くんが縄跳びを

１００回跳んだんだよ！、○○くんがボルダリング上まで登ったんだよ！と、お友達の頑張りをほめるように

なりました。それと同時に負けないぞ～！とやる気を見せていることに驚いております。ずっとマイペースであ

まりそういうことを言わなかったのに、先生方が上手に息子に声をかけてくれているんだな、と感じておりま

す。家でも工作をするようになったり、塗り絵をたくさんやったり、弟の面倒を見るようになりました。本当

にありがとうございます。次男も満三歳児で先生方のご負担になっているところもあるにもかかわらず、担任先

生も補助にはいいてくださる先生も、みんな息子の頑張ったことを教えてくれます。おかげで先生たちやお友達

が大好きな、次男の良いところが伸びているように感じます。少し暴れん坊で心配なところもありますが、どう

ぞ今後ともよろしくお願いいたします。 



・先生がた、職員の皆さまどうかご自愛いただき、息子たちの成長を今後とも見守っていただければと思います。 

・いつも子供たちを保育して下さりありがとうございます。とても感謝しております。 

・ヨシ先生も一人一人に丁寧なプリントありがとうございます。感動しました。 

・園長先生、副園長先生をはじめとする先生方が一丸となって、幼稚園をより良くしていこうという気持ちが

伝わってきます。いつも、ありがとうございます。 

★7 英語あそび担当のヨシ先生ですが、日本語が多すぎるように感じます。子供たちに英語のシャワーをもっ

と浴びせて欲しいです。 

 

《回答》 

★7 担当のヨシ先生とも共有し、英語を使う割合を増やす よう改善を図ってまいります。また、子どもたちの

理解度を見ながら、自然な形で英語のシャワーを浴びられる環境作りに取り組んでいきます。 

 

 

【駐車場・送迎について】 

 

★8 園駐車場の混雑について。混雑する時間帯に車を出さずに駐車場で立ち話をしている人がたまに居る。

混雑する時間帯にも関わらず保護者用駐車場に停めている職員の人がいる。 

★9 車での送り迎えでバス停横に止める車が中央に寄りすぎていたり、ミラーをたたんでいないのでその方が

出るまで進めずに困る事があります。フェンスに寄せる、ミラーをたたむなどの対応を周知して頂きたいです。

駐車場が空いていない時は園を一周していますが、こちらが左にウインカーを出す前に富鮨側から来た保護者

の方が前を塞ぐように無理やり割り込んできたりします。預かりの夕方のお迎えの時に多いのですが、お迎え以

外のご近所の方もいますので危険だと思いました。 

 

《回答》 

★8 混雑時の駐車場につきまして、ご不便をお掛けしてしまい申し訳ありません。スムーズな送迎を改めてお

願い、周知できるよう、おたよりに載せる等の対応をいたします。 

 また、職員の車につきましては、混雑時には園周りの駐車場に停めることのないようにいたします。 

★9 送迎時の車の停め方や運転マナーについて、ご不便やご心配をおかけしております。フェンスに寄せて駐

車することや、停車時にはミラーをたたむこと、駐車場が満車の場合のスムーズな待機方法などについて、改

めて保護者の皆さまへ周知を行います。また、割り込みによる危険な運転を防ぐためのお願いも、あわせてお

伝えしていきます。 

 

 

【園生活ついて】 

 

・お友達との付き合い方で悩んだ時期もありましたが、担任の先生方のサポートもあり友達付き合いの難しさ

を学びました。自分の気持ちに正直な娘なので、時に頑固な性格がお友達を傷つけてしまっていたと思いま

す。友達を思いやる優しい心を持って接する大切さを学びながら、心の成長も大きく育って精神的にも強くな



れた園生活だったかなと感じます。安心して預けられる園でしたし、なにより子供が毎日楽しく通えた事に心

から感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。卒園式まで残りわずかですが、どうぞよろしく

お願い致します。 

・子どもが毎日楽しく通っていて３年間があっという間でした。 

・娘は幼稚園が大好きです。優しい先生方、たくさんのお友達と、色々な経験をさせていただき感謝していま

す。今後ともよろしくお願い致します。 

・日吉台幼稚園に通わせて本当に良かったです。誘って幼稚園に通ったママも日吉台幼稚園に通わせて良かっ

たと言っていました。 

・次は年長になり、日吉台幼稚園に通えるのもあと 1 年となりましたが、日吉台幼稚園で過ごせる日々を大切

に、日々過ごしていこうと思います。引き続きご指導宜しくお願い致します。 

・４月に入園し、はじめは泣いていた娘も必ず毎日楽しく通えるようになると信じていました！思っていた通

り、先生方との時間もともだちとの時間もとっても楽しいものとなっています♡ 

・大好きな先生方やお友達と出会うことが出来、子供にとって初めての共同生活がとても有意義な時間だった

と思います。毎日楽しそうにその日の活動の話をしてくれる子供を見て、親も安心してお願いすることが出来

ました。 

・少し遠方でしたが日吉台幼稚園を選んで本当に良かったです。3 年間本当にありがとうございました！ 

・年少での 1 年心も体も成長して、毎日楽しく通えました。ありがとうございました。 

 

 

【その他】 

 

・事務の先生方にもいつもご丁寧にしていただき感謝いたします。 

・そして給食を作ってくださる方々、長男はもちろん野菜をまったく食べなかった次男が野菜やお肉お魚を食

べられるようになってきました。おいしい給食ありがとうございます。 

・バスの運転手の皆さまも、いつも朝早くからありがとうございます。朝、私に言ってくださる「いってらっし

ゃい」がとても励みになります。 

・給食のメニューが毎回美味しそうな物ばかりで、本人も給食を楽しみにしています。 

★10 授業参観どちらも抜けずに見たいので園に兄弟姉妹のいる子は参観日の時間が午前午後で被らないよう

クラス分け配慮して貰えると助かります 

★11 行事後の振替休日はなぜ月曜日ではないのでしょうか？連休にしていただいた方がありがたいです。 

 

《回答》 

★10 大切なお子様の成長を抜けずに見守りたい気持ち、お察しいたします。クラス編成に関しましては、お

子さまの様子や状況に合わせ、お子さまにとって最適になるよう検討し決めております。そのため、保育参加の

折にご兄弟を午前・午後に分けての実施をお約束することが難しい状況です。 

 ごきょうだいで参加時間が重なり、かつ保護者の方が 1 名のみの参加の場合、状況をみて各クラスを行き来

していただき、保護者の方がいないタイミングは担任以外の職員がサポートさせていただきます。 

★11 外部講師による体育遊びを月曜日に 3 クラス、火曜日に 3 クラス実施しているため、振替休日を主に水

曜日に設定しております。これは、お子さまたちが継続的に学びを深められるよう、カリキュラムを大切にし

ているためです。一方で日曜日と連休になった方がありがたいというお声も、十分理解できます。今後の行事



日程を決める際には、こうしたご要望も考慮しながら、より良いスケジュール運営ができるよう検討してまい

ります。 

 

 

 

たくさんのアンケートへのご協力、誠にありがとうございます。皆さまからの温かいお言葉は、私たち職員一

同にとって大きな励みとなっております。また、貴重なご意見もしっかりと受け止め、今後の保育・教育の質向

上に役立ててまいります。園児たちが安心して楽しく過ごせる環境をより一層整えていけるよう、これからも邁

進してまいりますので、引き続きご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 


